



## IIME: TIEMPO DE CAMBIOS

Gabriela Buendía Abalos

*Red de Centros de Investigación en Matemática Educativa. México*  
*buendiag@hotmail.com*

La revista *Investigación e Innovación en Matemática Educativa* (IIME), revista de la Red de Centros de Investigación en Matemática Educativa (Cimates) inicia el volumen 6 consolidando su modelo de publicación continua. Además, presenta un nuevo diseño para permitir cada vez mayores y mejores funcionalidades en el marco de las revistas académicas. Entre otras cosas, hemos añadido audios para que los autores presenten sus escritos. Esto favorecerá su crecimiento.

Sigue vigente el objetivo de IIME: la formación en el área de la publicación de escritos académicos y científicos. Nació del interés de la Red Cimates (México) por apoyar a sus miembros en la difusión escrita de su trabajo académico-científico. Esta importante y necesaria tarea se ha ampliado hacia la comunidad académica internacional de Matemática Educativa. IIME se piensa como una escuela de escritura académica.

En ese marco, el Comité Editorial trabaja muy de cerca con evaluadores y autores en un proceso que puede llevar varias rondas de revisión. Todos, apoyando aprendemos. La escritura no es fácil y menos aún, cuando lleva la intención de corte académico disciplinar. ¿Por qué no apoyarnos entre todos? Existen revistas consolidadas en el campo de la educación y en el campo de la Matemática Educativa; sin embargo, ¿cómo lograr publicar en ellas si no hay espacios donde aprendamos y desarrollemos habilidades?

Ello no implica sacrificar la calidad académica del resultado publicado. Al contrario: se visualiza como el resultado de un esfuerzo en comunidad; es la comunidad que año con año también trabaja en la Escuela de Invierno en Matemática Educativa (EIME).

A la par entonces, IIME es el foro para comunicar, continuando y profundizando, el trabajo académico realizado durante la EIME. Es decir, deciden comunicar y compartir: ¿qué estamos investigando? ¿qué estamos proponiendo para el aula de matemáticas?

Si algo caracteriza a la Red de Cimates es ser un colectivo comparte y dialoga. Por ello, IIME toma esa característica para ser un espacio en el que los participantes de Grupos de Trabajo, Laboratorios, Carteles, Ponencias y hasta Conferencias Plenarias puedan compartir, ahora por escrito, lo trabajado en las EIME. ¡Continuemos entonces haciendo Escuela!

